

## ABSTRAK

**Ahmad Asmu Fadli, 105 191 1019 17. 2021.** *Pengamalan Nilai-Nilai Ajaran Islam Pada Remaja Masjid Babul Jannah Bonto Kapetta Mannuruki 2 Kecamatan Tamalate Kota Makassar.* Dibimbing oleh Hj. Maryam dan Abdul Azis Ridha.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif yaitu bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana pengamalan nilai-nilai ajaran Islam pada remaja di Masjid Babul Jannah Bonto Kapetta, apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam pengamalan nilai-nilai ajaran Islam pada remaja di Masjid Babul Jannah Bonto Kapetta, serta bagaimana upaya yang dilakukan oleh pihak takmir masjid dan pembina remaja masjid dalam mengatasi kendala pengamalan nilai-nilai ajaran Islam pada remaja Masjid Babul Jannah Bonto Kapetta.

Penelitian ini dilaksanakan di Masjid Babul Jannah Bonto Kapetta Mannuruki 2 Kecamatan Tamalate Kota Makassar yang berlangsung 2 bulan mulai dari Mei sampai Juli 2021. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, interview, dan dokumentasi. Setelah itu data yang terkumpul dianalisis dengan tahapan reduksi data, penyajian data, dan yang terakhir adalah verifikasi atau menarik kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini bahwa Pengamalan nilai-nilai ajaran Islam pada Remaja Masjid Babul Jannah Bonto Kapetta adalah Salat berjamaah yaitu dengan salat berjamaah tepat waktu dapat membantu remaja masjid memajemen waktunya dalam berkerja, Nilai akidah yaitu mengikuti pengkajian, ceramah, khutbah, majelis taklim agar remaja masjid mendapatkan pemahaman lebih dalam terhadap nilai-nilai akidah islam dan mendekatkan diri pada Allah Swt, Nilai syariat yaitu penampilan mereka dalam keseharian seperti menuju ke masjid mereka menggunakan baju takwa bagi laki-laki dan menggunakan pakaian yang sopan dan tutup aurat bagi perempuan, Nilai akhlak yaitu sopan santun remaja masjid kepada orang yang lebih tua dan sesama remaja masjid lainnya dan keikutsertaan mereka dalam kegiatan-kegiatan yang diselenggarakan oleh Masjid Babul Jannah Bonto Kapetta. Adapun Faktor pendukung pengamalan nilai-nilai ajaran Islam yaitu faktor internal yaitu dukung yang utama ialah diri remaja itu sendiri, dan faktor eksternal yaitu dukungan dari keluarga, pengurus masjid serta fasilitas masjid. Faktor penghambat pengamalan nilai-nilai ajaran Islam yaitu faktor dari dalam diri remaja masjid atau, lingkungan, pergaulan remaja masjid. Sedangkan Upaya yang di lakukan pengurus masjid dalam mengatasi kendala pengamalan nilai-nilai ajaran Islam yaitu selalu memberikan pembinaan, memberikan wadah untuk berdiskusi serta memberikan dorongan positif bagi para remaja masjid dalam mengatasi hal tersebut.

**Kata kunci: Pengamalan, Nilai-Nilai Ajaran Islam, Remaja Masjid**